



**L'équipe nationale de football du Cameroun a été éliminée de façon prématurée lors des huitièmes de finale de la Coupe d'Afrique des Nations 2023 L'ancien international Aurélien Chedjou s'est exprimé ouvertement contre le manager-sélectionneur de l'équipe, Rigobert Song, remettant en question ses déclarations post-match.**

Après la défaite face à une solide équipe du Nigéria avec un score de 2-0, Rigobert Song a reconnu que ses joueurs avaient fait de leur mieux sur le terrain mais ont manqué de précision lors des moments cruciaux du match. Il a également indiqué que l'une des variables importantes de cette compétition était la jeunesse de son équipe. "Je pense que j'ai la plus jeune équipe de ce tournoi. C'est en commettant des erreurs que l'on grandit, et aujourd'hui, je pense que nous avons été fragiles. J'ai au moins 8 joueurs qui découvrent la compétition", a-t-il déclaré face à la presse.

Cependant, Aurélien Chedjou a vivement critiqué cette analyse de Song. Selon lui, il aurait été préférable que Song évoque la jeunesse de l'équipe avant le début de la compétition, afin de ne pas créer d'attentes trop élevées chez les supporters.

"Je n'ai pas aimé le discours de Rigobert Song quand il dit la jeunesse. Il aurait fallu qu'il le dise avant la compétition. C'est un peu facile aujourd'hui de venir nous dire la jeunesse. Quand on s'appelle le Cameroun et qu'on va à la CAN, c'est pour aller le plus loin possible.

Alors si tu es sur un cycle transitionnel, tu le dis avant, comme ça les supporters ne s'attendent pas aux résultats. Je suis sûr qu'aujourd'hui, les joueurs sont déçus d'être éliminés. Dire que c'est la jeunesse, je suis désolé, il y a des équipes jeunes qui gagnent. Je pense que lui, quand il commence le match, il veut gagner»", a réagi l'ancien Lion indomptable au micro de Canal+.